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Trouver en Dieu la véritable consolation 
 
 
Frères et sœurs, 
Aujourd’hui, le Seigneur Jésus dit à son Père : 
« Père, ceux que Tu M’as donnés, 

Je veux que là où Je suis, 

ils soient eux aussi avec Moi,  

et qu’il contemplent ma gloire » (Jn 17,24). 
 
Il a aussi dit à ses disciples : 
« Quand Je serai parti vous préparer une place, 

Je reviendrai et Je vous emmènerai auprès de Moi, 

afin que, là où Je suis, vous soyez, vous aussi » (Jn 14,3). 
 
L’Adversaire du Christ, Satan, 
n’aime pas cette déclaration du Christ, 
car jour et nuit, Satan fait tout en son pouvoir  
pour empêcher ceux qui le veulent,  
de s’unir au Christ, le Sauveur du monde. 
 
Satan joue alors avec nos pensées,  
nos sentiments, notre psyché, 
pour deviner ce qui se passe dans un être humain  
afin de conduire l’humanité à la perdition. 
 
Mais n’ayons pas peur ! 
Satan ne peut pas nous forcer  
à agir contre notre volonté, 
et plus encore, il ne peut pas nous forcer  
à agir contre la volonté de Dieu, son Créateur. 
Tout ce que Dieu veut se réalisera tôt ou tard. 
 
Aujourd’hui, le Seigneur Jésus veut être avec nous ! 
Être avec Dieu, c’est demeurer dans la lumière, 
la vérité et l’honnêteté. 
Au contraire, dans les ténèbres avec Satan,  
il n’y a que des mensonges, de la haine,  
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des spectacles pour attirer ses proies. 
 
Satan s’est éloigné de Dieu par un péché d’orgueil. 
C’est pourquoi il veut attirer le monde loin de Dieu. 
Mais quand les êtres humains veulent voir Dieu  
par leur bonne volonté,  
c’est justement l’Esprit-Saint  
qui a illuminé leurs cœurs  
et qui leur a inspiré ce bon désir,  
parce que c’est Dieu qui prend toujours l’initiative  
pour le salut de toute l’humanité. 
 
Un être humain véritable  
ne peut pas se contenter de seulement travailler et manger. 
C’est la noblesse d’un être humain  
qui arrive à dépasser le désir de la richesse, du pouvoir,  
et de l’honneur dans le monde, 
et que pour y arriver, il met en pratique dans sa vie  
la foi, l’espérance et la charité. 
 
Frères et sœurs, 
Dieu connaît chacun, chacune d’entre nous. 
Il connaît nos désirs, nos pensées les plus secrètes. 
Il nous invite à être avec Lui en disant dans notre cœur : 
« Aujourd'hui, il faut que J’aille demeurer chez toi. » 
Quant à nous, chacun, chacune peut répondre : 
Seigneur, donne-moi un cœur humble et doux,  
un cœur converti pour que je dise comme saint Paul : 
« Ce n’est pas moi qui vit, 

c’est le Christ qui vit en moi » (Ga 2,20). 
 
Sous l’inspiration du Saint Esprit,  
prions Dieu notre Père : 
Notre Père, auprès de Marie et en ta présence, 
apprends-nous à nous tourner en tout temps vers ton Fils,  
afin que dans la confiance et l’abandon,  
nous trouvions en Toi la véritable consolation. 
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